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〇大阪・関西万博のプロデューサーに、各界の第一線で活躍する方々が就任さ

れたことは大変頼もしい。プロデューサーが中心となって各テーマ事業が具

体化され、世界の人々を魅了する万博になることを期待している。 

 

○多くの企業や団体が、万博で技術やアイデアを披露したいと考えている。プ

ロデューサーならびに博覧会協会には、企業・団体との対話を重ねながら、

幅広い視点で技術やアイデアを取り入れ、「未来社会の実験場」として、社会

課題の解決策を世界に示していただきたい。 

 

○新型コロナウイルスの感染拡大により、人々が「いのち」についてより身近

に考えるようになった今、全ての人が未来への希望を感じられる万博にしな

ければならない。加えて、ポストコロナ時代の社会のあり方を示す場となる

よう、博覧会協会を中心に、国や自治体と連携しながら、準備を加速して参

りたい。 

 

以 上 

 


